

Diario Concepción

Jueves 2 de enero de 2025, Región del Biobío, N°6040, año XVII

DESDE EL MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS

\$1.000 millones: La Poza entrará en trabajos de conservación

Uno de los grandes puntos turísticos y cívicos de Talcahuano.

Desde renovación de pintura a acceso universal. Estas y otras tareas contempla el proyecto de conservación del sector La Poza de Talcahuano.

La iniciativa, por parte del Ministerio de Obras Públicas (MOP), contempla

un presupuesto de poco más de \$1.000 millones cuya licitación se encuentra en desarrollo para comenzar las faenas dentro de este primer semestre, con un plazo de ejecución de 8 meses.

Armando Silva, director regional de Obras Portuarias del MOP recordó que "este proyecto fue entregado a los usuarios durante 2013".

CIUDAD PÁG.8



Estudio confirma que la continuidad de la lengua mapuche está en riesgo

CIENCIA&SOCIEDAD PÁGS.11-12

Preocupación por despidos en equipos de la Mujer en municipios

CIUDAD PÁG.9

"No va a quedar impune": gobierno y atentado en Los Álamos

Cinco vehículos terminaron quemados. PDI realiza los peritajes.

POLÍTICA PÁG.5

ECONOMÍA&NEGOCIOS PÁGS.13-14

Manufactura y pesca siguen siendo las industrias con mayor incidencia en el PIB del Biobío



EDITORIAL: LA REFORMA DE PENSIONES